

stratégie de la pastille d'iode

J'ai l'expérience de la désobéissance civile (faucheur, déboulonneurs de pub) et j'ai vécu et éprouvé la résistance des militants à s'engager. Je vois aussi combien il est difficile de faire s'engager les personnes loin des questions du nucléaire.

Aujourd'hui je fais le choix de jouer une conférence gesticulée sur le nucléaire ("atomes fourchus") pour faire un travail de proximité et de pédagogie.

En terme de lutte pour faire changer les mentalités, il me semblerait intéressant de **faire campagne pour que tous les français disposent d'une pastille d'iode** vu les 58 réacteurs en activité sur le territoire.

Cette demande ne serait pas irréaliste, et que la campagne réussisse ou non, elle obligerait un débat. Aujourd'hui beaucoup de gens sont sensibilisés à la question de la sécurité sanitaire, et même les opposants peuvent être pour obtenir une pastille d'iode au delà des 10 kms des PPI.

Obliger le gouvernement à envoyer une pastille d'iode, ce serait **faire prendre conscience** à beaucoup de gens du danger... Et c'est **cette peur qui poussera des personnes qui ne se sentent pas concernées à se mobiliser...**

Voilà une idée...

Bon courage pour vos débats

Cordialement

Johann Charvel